
Es handelt sich hierbei um Nachfragen zu der Anfrage vom 7.3.2017 – die aufgrund der mangelnden 
Qualität in der Beantwortung nötig sind. 
 

1.       Wie sind derzeit die Standorte des Fachbereichs 24 (Hausmeister/ 
Gebäudedienstleistungen) über die Stadt verteilt. 

Gibt es weitere de-zentrale Standorte? Was ist mit früheren, scheinbar nicht mehr aktiven 
Standorten (z.B. am Donnersberg in Kröllwitz) passiert? (Nutzungsverträge, 
Objektnachnutzung usw.) 
 
2.       Wurde für die Standortwahl eine Analyse der Wegebeziehungen durchgeführt? Die 

Auswertung ist bitte nach den folgenden Kriterien darzustellen… 
Ich bitte um eine Darstellung aller FB24 Standorte mit dem jeweiligen Einzugsgebiet und den 
Einsatz-/Anfahrpunkten, tabellarisch (mit Fahrstrecke in km, Fahrzeuge am Standort) und auf 
einer Karte. 

 
3.       Wie hoch waren in 2016 jegliche Aufwendungen für das Objekt „Haus der Wohnhilfe“ und 

„188“? 
Ich bitte um eine Darstellung aller Aufwendungen (nicht nur FB24) für das Haus der Wohnhilfe, 
das Künstlerhaus 188 und die Fläche dazwischen. 
Diese Darstellung bitte detailliert aufgeschlüsselt. 
 
4.       Wie hoch waren die Erträge für die Stadt? 
Von wem(Dritte) erhält die Stadt diese Nutzungsgebühr? Bitte Aufschlüsseln und Einnahme-
Haushaltsstelle angeben. 
Welche Erträge hat die Stadt beim Künstlerhaus 188. 
Gibt es Erträge bei der Freifläche dazwischen. 

 
gez. Ulrich Peinhardt  
Stadtrat 


